

Testimonios de que Dios mandó el matrimonio plural

Al leer estos relatos, presten atención a lo que esas personas hicieron para recibir una confirmación espiritual de que Dios mandaba el matrimonio plural.



“Cuando el principio de la poligamia se enseñó por primera vez, lo consideré la cosa más inicua que jamás había escuchado; por lo tanto, me opuse a él lo mejor que pude, hasta el punto de enfermarme y sentirme miserable. Sin embargo, tan pronto como llegué a estar convencida de que se originó como una revelación de Dios por medio de José, y sabiendo que él era un profeta, luché con mi Padre Celestial en ferviente oración, para ser guiada en la dirección correcta en aquel momento tan importante de mi vida. La respuesta llegó, y la paz acudió a mi mente; supe que era la voluntad de Dios” (Phebe Woodruff, en Edward W. Tullidge, *The Women of Mormondom*, 1877, pág. 413; se estandarizó la puntuación).



“Escudriñé las Escrituras, y mediante la oración humilde a mi Padre Celestial, obtuve un testimonio por mí misma de que Dios había requerido que dicho orden [del matrimonio plural] se estableciera en Su Iglesia. “Hice un sacrificio mayor que el de entregar mi vida, ya que no esperaba que aquellos que yo amaba profundamente volvieran a considerarme una mujer honorable. ¿[Cómo] podría comprometer la conciencia [y] hacer a un lado el testimonio seguro del Espíritu de Dios por la gloria de este mundo?” (Zina Diantha Huntington Young, reseña autobiográfica, colección de la familia de Zina Card Brown, Biblioteca de Historia de la Iglesia, Salt Lake City; se estandarizaron la ortografía y la puntuación).



“Conocí personalmente a José Smith, el Profeta, durante doce o catorce años, quien me enseñó esta doctrina, y yo sabía que él era un hombre de verdad y honor. Aun así, mi conocimiento del matrimonio plural no depende de su palabra; el Señor me dio un testimonio divino que confirmó Sus enseñanzas, el cual ningún hombre puede dar ni quitar” (Lorenzo Snow, en Eliza R. Snow, *Biography and Family Record of Lorenzo Snow*, 1884, pág. 405).

- ¿Cuáles son algunos de los pasos de fidelidad que esas personas dieron cuando escucharon acerca del matrimonio plural?
- ¿De qué modo el tener un testimonio de que José Smith era un profeta inspirado influyó en esas personas para que obedecieran ese mandamiento?
- ¿Cómo podrían esas experiencias ayudar a alguien que tuviera dudas en cuanto a si José Smith actuó como un profeta inspirado de Dios cuando implementó la práctica del matrimonio plural?